

ARCHANGES ET LA FIN DES ÂGES

je me souviens d'après-midi de l'automne. Jours tièdes, vagues de la chaleur qui ont répété pour le jardin entier. Une sensation merveilleuse. Il a paru que le soleil a réchauffé ma propre âme. Au-dessus de moi les nuages ont couru, rapide. Le contraste entre le soleil espace et les couverts pour les nuages ont créé une sensation éthérée. C'est très agréable. Un vent plus froid a alterné entre la chaleur agite, confortable. Je rappelle, dans cet âge, avoir conscience de la beauté et singularité du moment. Quelque chose qui rappellerait pour le reste de ma vie. Et j'avais raison. Il porterait ce moment pour le reste de mon existence. Et il y avait une raison pour tel.

je rappelle plus ou moins cela dans le même temps je faisais un type de 'exercez.' j'ai essayé de concentrer mon 'vision intérieure' dans mon coeur. J'ai imaginé quelque chose de chaud, diamant, agréable. Peu à peu j'ai transféré cette sensation à mes yeux et, d'eux, j'ai expiré pour l'environnement autour de moi. Et j'ai été récompensé par cela. Entre les scènes de l'automne que j'ai déjà mentionné ils ont formé une image personnelle et pour trop estimé.

que je ne connais pas parce que les telles pensées viennent maintenant à moi. Je suis fatigué. À l'extérieur d'une petite pluie est fait présent. Amuser. Confortable. Ma couverture paraît être aussi voulu plus. Lentement sommeil rassemble sa part. Peu à peu c'est restes plus durs de yeux ouverts. Le bruit de la pluie à l'extérieur de châles encore l'appel de plus de Morpheus. Sans percevoir, je m'endors.

que L'obscurité commence à donner des signes d'images. Espace initialement déconnecté. Progressivement, former une mosaïque cohérente et, plus devant, rêves dans la conception du mot. Autour de moi aménage les intriqués et belles femmes sont tirées le rideau peu à peu. Quelques gens disent que cela ne se voit pas coloré dans les rêves. Je suis en désaccord complètement. Mes rêves sont éclatants, couleurs, présent. Autour de moi une mer verte est révélée. Jusqu'à où le view atteint, tout est vert. Je sens le vent dans mon visage. Le vent traverse à travers la végétation, en créant ici et là vagues qui me rappellent la mer. Les plus petits buissons dansent à la saveur des avant-projets. Plus loin sur là est un petit lac. Les vagues sont formées dans votre surface. Les petits entreprise qui paraissent dépêchent la position dehors. Les éclats de lac juste comme un miroir, d'où je peux voir. Je suis informé du soleil. Un soleil fort et chaud, réchauffer mon visage. Le vent, lissez, contraste heureusement. Je continue au lac. Je me baisse vers le bas et, mettre les mains dans l'eau, je peux le sentir. Froid, étrangement vrai. Plus étrangement parce que je suis conscient que c'est un rêve. Dans le milieu du rêve je suis informé de ma condition. Et que les feuilles m'ont étonné. Dans a distance courte un groupe de bruissements des arbres leurs tasses. Feuilles si vert qui paraît briller sous le soleil. que le paysage vient d'une beauté incroyablement réaliste. Au coup d'oeil parmi les arbres, j'observe une petite route. Et, quand chercher sa fin, dans la distance, une maison du bois paraît. Sans savoir pourquoi mon coeur bat plus vite. Je décide de continuer pour la route. Sur les deux côtés de la fin de la route grandes forêts ouvert en haut. La beauté du paysage est constante, en captivant. J'arrive à la maison. En un sur les côtés, en s'asseyant, il y a un garçon. Je parle avec lui mais, paradoxalement, je ne comprends pas mes propres mots. Il sourit et il me pointe le fond de sa maison. Mon coeur accélère encore plus. Je continue jusqu'à la fin de la maison et je rencontre une femme de la jeunesse par hasard, en habillant autrefois des vêtements de. Mon coeur paraît cela partira pour la bouche. Elle me voit. Me reconnaît. Je la connais, oui! D'où, je n'ai pas toute idée. Nous avons couru on à la rencontre de l'autre. Nous avons étreint l'un l'autre. Je peux abattre la chaleur de son corps, la douceur de sa peau, de son visage. Je diffuse dans leurs mains. Je les sens comme réel comme si j'étais éveillé. Nous nous sommes assis sur l'and moulu a commencé à parler. Mon coeur ne sent jamais une joie auparavant a remarqué.

Le décor, la situation, la jeunesse, tout parfait. Qui est-ce qu'elle serait? Ami? Femme? Soeur? Difficile savoir. Mes sensations sont juste confuses. Il reste le fait que j'aime cette femme, où qu'elle est. que je pourrais rester là, éternellement. Le garçon approche et il s'assied près de nous. Et c'est aussi juste. Je suis profondément en face d'elle dans les yeux, vert et diamants, plein de vie. Un *that* de l'apparence radiant transmet paix, amour et compréhension. J'entends alors une musique dans la distance, le *that* approche de plus en plus. Nous avons regardé l'un l'autre, en ne comprenant pas ce qui s'est passé. Soudainement je suis éveillé. Le réveil a joué. Le matin était arrivé. J'ai envie de pleurer. Je veux revenir, continuer, ne pas laisser le rêve. Mais le *bill* du jour la vie que nous avons pris. Et je suis ma route.

Mon nom est Guilherme Bonjour. Sans plaisanteries, s'il vous plaît. Je suis fatigué d'eux. Mon dernier nom donne la marge à beaucoup de connotations. Quelques d'enfant. Autres méchants. Donc, sans plaisanteries. Point.

sang Italien, voyageur aucun prisonnier, de Parme. Seulement consister. Avec difficulté je visite ma ville natale. Et je remercie les cieux pour cela. Ne me comprenez pas mal. J'adore des familles. Aussi long que c'est ne soyez pas **ma** famille. Je pense que j'ai accepté cette vie qui rappelle le représentant de commerce pour fuir d'eux. Et des collecteurs du billet. Mais les collecteurs du billet sont un cas à la partie. Ma vie est continuer ici et là, où ils ont besoin de mes services. Oui, oui, ce peut être un type de fuite. Voyager ce chemin vous n'a pas de temps pour constituer une famille. Si j'aime la femme? Ah, est la raison de ma vie. Est-ce que mon problème est que j'aime beaucoup de femmes, *capice?* La variété est la jeunesse de la source de la vie!

Mais vous devriez vous demander ce que je fais. Je suis un type de journaliste. Quelque chose du type. J'ai commencé à travailler comme Détective Privé. Nom pompeux mais de petit retour. Un jour que j'ai fini rencontrer un ami par hasard, Paolo. Grand Paolo. Grand, vraiment. Presque 1 mètre et 90 centimètres. Amincissez juste comme un bâton absolu. Mais un grand type. Quelque peu fou, quelquefois. Mais, après tout, personne n'est parfait. Il commençait à créer une programmation pour un canal de ceux-ci du type ésotérique. Il pensait que j'avais le profil pour être journaliste pour le canal. Profondément, je pense il a été intéressé de mon état de fortune et si voulu m'aider. Bien sûr je ne crois pas dans mes propres rapports. Mais c'était au début. Peu à peu j'ai fini par vivre tant de choses avec que je marche le 'puce derrière les oreilles, comme ils disent. Finalement, bon a gagné, en voyageant toujours, savoir des places... Difficile trouver un meilleur travail. Et je sens que je fais quelque chose qui vaut la peine. Pour moi! Mais est-ce que nous devons penser quelquefois en nous même, je n'ai pas raison? Il y a des moments dans cela que je pense que je pense trop au sujet de cela. Là je cesse de penser, je me délasse et profite de la vie.

que je suis, maintenant, dans le milieu du volàFrance. Havres. Connexion par Washington, États-Unis. Que faire? Voyager est nécessaire. Que je sais que c'est cela est arrivé un fait exceptionnel dans une église de la ville (Havres, pas Washington). Quelque chose de l'huile du type qui saute de l'image religieuse ou chose semblable. J'ai vu beaucoup de ceux-ci situation. Avec moi c'est Marco Polle. Un sceptique par naissance. Il ne croirait pas dans une apparence ni qu'il a vu un, personnellement. Et il regarde déjà cela a vu plusieurs. Mais toujours a une façon rationnelle de décrire ce qui se passe. Et, je dois admettre, le type est un génie. Formé en philosophie, histoire et quelque chose plus, je crois. Toujours, et il sait ce qui parle. Une encyclopédie vraie sur deux jambes. Jusqu'à aujourd'hui je ne sais pas comme lui a terminé de tomber dans le même programme. Malchances de la

vie, j'ai la foi. C'est une compagnie excellente. Il grogne, ronflements, parle peu. Le compagnon parfait pour un voyage ennuyeux. Il a des moments dans cette parole égale. Mais c'est quelque chose de rare et digne d'avis. J'écris toujours mon cahier les phrases monosyllabes qu'il dit. Ils sont quelque chose d'une profondeur sans fond. Notre cameraman (l'homme qui porte le ballot, le poids de notre work) est Paolo Tomazzo. C'est il contraire de l'autre, le patron. C'est petit, compact type. Mais agile. Et que, dans ce travail, compte beaucoup. Grâce à son agilité nous avons commencé à filmer des choses qui, dans un autre way, serait perdu. Ils disent que son plus grand fait était quand il a enveloppé avec une femme mariée à Rome. Il devait battre dans retraite dans un chemin abrupt. Et son agilité l'a sauvé de quelques semaines dans quelque hôpital. Dites (les mauvaises langues) qu'il a laissé courir, nu dans les cheveux, pour les rues. Mais celui que les importations sont qu'il est vivant pour répondre au fait. Et il désapprouve, avec véhémence. Principalement quand sa mariée est pour fin. Nous rencontrerons une équipe locale, déjà précédemment a contacté par le programme. J'espère qu'ils parlent italien. Ou au moins anglais. Mon Français est quelque chose de pauvre. Horrible. Pitoyable. Je ne réussis pas à faire les becs droits. Comment est-ce qu'ils peuvent parler dans cette langue? Seulement borning là, je suppose. Ils étaient les premiers qui avaient contact avec l'église où est arrivée le fait. Et ils ont obtenu l'exclusivité. Je ne comprenais pas droit la raison. Il paraît que l'église ne veut pas le fait être publié au monde, pour quelque temps. Why, je n'ai pas d'indice. Cela arrive le temps entier, dans plusieurs parties du monde. Je veux demander à Marco ce qu'il pense. Cela qui un rêve! Le ronflement me broie presque les lunettes. Comment est-ce qu'un être humain peut émettre quelque chose de cette magnitude? Il devrait souffrir d'apnée, l'associé pauvre. Une apnée énorme. Je regarde mon horloge. Changer les fuseaux horaires, fondre mes propres fuseaux... Encore manquez de 3 heures de voyage. J'essaierai de poser un petit. Dormir, seulement dans les rêves. Je pousse doucement le citoyen dans les côtes. Il se détourne. *Voi-la!* Il a réduit le bruit. Il y a un Dieu dans les cieux!

Son nom est Isaac Rathzik. L'étude de la religion et pardessus la Bible a été sa vie. La théologie a été sa vie de quand il se souvient. Il avait été comme ceci avec son père. Et le père de son père. C'est sera comme ceci avec son fils, un jour.

Les dernières années étaient généreuses avec leurs longues barbes. Il avait l'accès à plusieurs Manuscrits de la Mer Morte aussi bien que le quelques-uns autres moins connu. Le long de leurs études il avait plusieurs surprises. Mais sa foi n'a jamais été affectée. Au contraire. Le long de leurs longues années d'étude les concepts étaient si solidifier, agglutiner, développer. Isaac est récompensé par son travail et il le fait avec fierté. Avant sa communauté il est respecté. Avant ses gens il est une personne proéminente. Même il est respecté par la communauté internationale. En partie pour son charisme. En partie pour leur connaissance. Le respect démontré à plusieurs théories a été, aussi, une marque de la sympathie.

Recently il a eu des conflits avec son fils. Les choses de la jeunesse, il pense toujours. Une certaine insoumission aux vieilles méthodes. Une tentative de cassure des concepts de famille. Mais son fils finit par toujours l'entendre, en acceptant leur point de vue. Mais quelquefois c'est aussi têtue qu'un mulet. Propre Isaac reconnaît qu'il a tiré le père. Mais, il pense, cette persistance qui a fini par le prendre aller devant était exactement où beaucoup avaient abandonné. Et il peut, aussi, aider son fils. Le temps est toujours le meilleur juge.

Dans le moment il s'est appuyé partout dans fragments de Qumraan qui l'a été représenté par son ami de longue date, Alain DeBouis. DeBouis est historien éminent, après ayant participé aux

excavations du divesas avec Isaac. Les situations de conflits militaires ont fini par forger un arc de fort parmi les deux. Un arc qui a déjà duré vingt-deux longues années. Quand il avait l'occasion de travailler avec son vieil ami n'avait pas de doutes. Il a remercié la bénédiction et les immédiatement ont contacté l'ami. Ensemble ils travaillent avec les Manuscrits.

Les However que les fragments ont envoyé par DeBouis sont... étrange. Ils paraissent fuir à la séquence de l'écriture de l'Essens. Et ils paraissent être jusqu'à maintenant le plus vieux se remis. Cependant, il paraît paradoxalement être conservé plus que le plus. L'emballage dans le vase dans ce on trouvé était raisonnablement supérieur aux autres. Puni d'ici que mais dans chemin encore récupérable. Le même n'est pas capable à un pour dire de la plupart des écrits trouvez dans Qumraan. Le style est plusieurs fois qu'il a déjà lu. Le centre paraît être quelque chose de différent. Les concepts, idées et seulement pensées paraissent dans ces nouveaux écrits. DeBouis avait déjà observé cette contradiction. Si beaucoup qu'il a demandé l'ami qui a étudié de tels documents personnellement, conjointement. L'authenticité et dater de ces documents a été corroboré. Les écrits avaient déjà traité de la bagarre des Enfants de l'Obscurité contre les Enfants de la Lumière. Beaucoup croient que l'Essens se serait considérés les Enfants de la Lumière et ils se prépareraient pour le conflit avec les Enfants de l'Obscurité. Quelque conjecture immobile que l'Essens aurait, dans la fin, a imaginé que les Enfants de l'Obscurité seraient les propres Romains et que, comme ceci, l'apocalypse serait arrivée. Cependant, ces nouveaux écrits ils concentrent les Enfants de la Lumière et Enfants de l'Obscurité dans un chemin différent. Et c'est exactement cela regarde contradiction qui comme beaucoup il comme DeBouis ils essaient de comprendre et joindre au cela a déjà été obtenu dans un chemin concis. D'après DeBouis il y a encore un autre élément, aussi vieux que ce qui maintenant étude, dans son pouvoir. Ce sera le prochain défi des deux.

“L'image mondiale vient, en se détériorant dans une entrée accélérée les dernières années. Bien que les inégalités sociales aient toujours existé, l'abîme qui sépare les acquiert, maintenant, contours abominables. En même temps dans ces nations riches gaspillez opulence et prospérité nous voyons des pays de la troisième pauvreté souffrante mondiale et privations de l'unique. Dans parallèle ceux-ci que les corruptions de la pauvreté sont suivies plus grand chaque fois. Aucun que les pays développés ils n'ont pas, loin de ceci. Mais dans un décor déjà dérangé fortement par l'inégalité sociale et économique une corruption de la charge devient l'atmosphère absurdement inhospitalier.” (Dennis Reuber-Newspaper 'L'Autorité')

“Bien qu'une guerre mondiale n'ait pas encore si montré clairement, nous voyons une guerre mondiale aucun a déclaré. Interventions consécutives de pays puissants (et, quelquefois, aucun si puissant) dans les nations inférieures il a causé des alarmes en forme de croissant. Course nucléaire pour les nations pauvres (vide la course Inde x Pakistan) il a élevé la sensation d'imminence de conflits. Pays qui accomplissent des épreuves nucléaires sans consentement de l'opinion mondiale (il est lu la France). Les républiques se concentrent et américain du sud avec les discussions et les retraites politiques visibles. Plusieurs pays africains, même dans situation de la pauvreté, dépensent leurs ressources insuffisantes dans les combats armés d'où le vainqueur ne paraît pas quelques-uns. Les clefs de pays dans l'entretien de l'environnement sont perdues dans bagarres de mots et mensonges passés. La destruction de la Forêt amazonienne est un exemple de ceci. Le montant qui vient, être détruit quotidiennement est beaucoup plus grand qu'est publié officiellement. Les pays de grand pouvoir économique continuent sa politique de l'intrusion et conquête lente. Dans plusieurs régions du globe

turbulent ils naissent, grandissent et tuent des milliers de gens. Beaucoup de temps sans à least savoir la raison. L'appel que Néonazi a glacé vastement dans les années récentes. Nous abattons, dans l'air, l'of du signe jours noirs venir pour toute l'humanité” (P. Lavignier-Examiné “L'Echo de Munde”).

“Bien que le sens technologique humain soit dansévolution constante nous voyons la détérioration spirituelle. Aucun que la technologie ne nous aide pas pour habiter dans un meilleur monde. Mais le coût a été de l'éloignement spirituel. Nous habitons dans un monde de plus en plus manquant du sens vrai de la religion. Je ne parle pas de la religion catholique, Musulman ou autre spécifiquement. Je parle de la religion, de cette sensation que vraiment se rapproche de nous de Dieu. Cette religion a été amoindrie et a été lacérée, sans pitié. Beaucoup parlent aujourd'hui dans religion. La grande majorité pour la curiosité. Sans ce que c'est plus important, est laquelle est la religion: Foi vraie!” (Daniel LeFonte-Newspaper “Foi Aujourd'hui”).

“Le monde est dans une réservation d'un futur du better . Aussi bien que le saut de la technologie dans la fin du siècle XIX a créé la meilleure vie conditionne et plus petite mortalité, nous voyons chaque fois le développement aujourd'hui plus grand de la technologie dans nos jours, dans notre travail, dans notre vie. Dans peu de temps nous les organes qui commencent de nos propres structures peuvent créer, en évitant tout et tout refus. Ou nous pouvons créer des clones pour servir spécifiquement comme un dépôt de nos besoins. L'homme de plus en plus d'approches sa divinité perdue, créer de nouvelles drogues, de nouvelles ressources et de la même, nouvelle vie “(Dr. John S. Liebard-Examiné “Science et vie”)

“La globalisationétait un facteur de forceénorme. Et les résultats, les meilleurs possible. Cependant avec plus grande proéminence aux pays plus développé. Que nous avons vu dans un monde global est la détérioration de plusieurs modèles économiques, chômage, inflation et une plus grande inégalité dans la distribution des ressources. Les nations mondiales ont étreint ce nouveau modèle économique comme un panneau du salut. Mais elle a pu révéler un clou plus le dans le cercueil des économies sous-développées” (L. Colien-Newspaper “Marché du Monde”)

(1) *Morpheus*-existence Mythique qu'il commanderait Royaume des Rêves.

(2) *Nephilim*-Fils (ou soeur) né de l'union charnelle entre femme et ange

(3) *apocryphe* - les Textes qui ont existé dans l'and Bible étaient le long de l'histoire extirpée, quelquefois a considéré d'hérétiques et brûler le plus. Versions grecques cependant survécues des vieux textes hébraïques qui ont été redécouverts récemment.